



Presidenta junta de vecinos Zoila Pavez denuncia que turistas dejan basura repartida, inclusive a orillas del río Realizan operativo de limpieza en localidad de Las Peñas

Recientemente y gracias a una gestión ambiental, la Oficina de Turismo junto a la oficina de la Juventud de la Municipalidad de San Fernando realizaron un operativo de limpieza del sector de La Sirena, en la localidad de Las Peñas.

Este es el sector más visitado durante todo el año y en la temporada estival, triplica la cantidad de turistas.

La presidenta de la junta de vecinos Zoila Pavez dijo que: "Lamentablemente, aún no podemos alegrarnos de recibir tantas visitas, ya que luego del disfrute del río y la naturaleza de Las Peñas, dejan toda la basura repartida en aquellos lugares en que el camión recolector no pasa. Dejan bolsas de basura colgada en los árboles del bosque, la orilla del río y lo peor, hacen sus necesidades en todos

lados. Las Peñas, tiene muchos encantos y nos cuesta mucho la educación a los turistas".

En entrevista con Diario Sexta Región, la dirigente sostuvo que, "por ordenanza municipal, no se puede acampar en las orillas del río. Se han puesto letreros y ellos mismos los sacan para hacer fuego. San Fernando y especialmente Las Peñas, vivimos con botón rojo a contar del mes de noviembre y aún así, los campistas nos han dejado hasta 8 fogatas encendidas en un día".

Zoila Pavez hizo un llamado a la comunidad visitante, a prevenir situaciones que generen un desastre y a ser prudentes en la conducción y respetar la señalización.

"No queremos más tragedias. Perdimos a un buen vecino, como producto de la ingesta de alcohol, drogas y exceso



de velocidad. Queremos turistas, pero turistas responsables. Espero que tengamos la aprobación y respaldo de la comunidad visitante. Carabineros nos están apoyando con vigilancia en varios puntos de la ruta", argumentó la dirigente.